



E

Editorial

Presencia local entre 100 Mujeres Líderes

Cuatro elegidas para importante galardón están ligadas a la región de Los Ríos.

Este fin de semana fueron dados a conocer los resultados del certamen anual “Cien Mujeres Líderes” impulsado hace casi 25 años por la organización Mujeres Empresarias y El Mercurio, cuyo objetivo es visibilizar el aporte femenino al país de profesionales, emprendedoras, científicas, políticas, autoridades, artistas, dirigentes gremiales y comunitarias, a lo largo del territorio nacional.

En la versión 2024 de la distinción hay cuatro galardonadas vinculadas a la región de Los Ríos, en cuyas figuras es necesario detenerse.

En el ámbito empresarial fue premiada Francisca Castillo, ex alumna de la Universidad Austral de Chile, creadora de Neocrop Technologies, una industria de base científica tecnológica, dedicada al trabajo con semillas para desarrollar variedades resistentes y resilientes al cambio climático, significando un amplio aporte a la seguridad agroalimentaria.

En el área de liderazgo social, a Pamela Calsow, directora ejecutiva del Teatro Educativo de las Artes de Panguipulli (TEAP), espacio abierto a la creación y al desarrollo comunitario a través de las artes; además de impulsora del programa Vive la Música junto a la Corporación de Adelanto Amigos de Panguipulli en el cual varias generaciones de estudiantes del sistema municipal de su comuna han accedido a la formación a través del aprendizaje de un instrumento.

En el ámbito público fue elegida la senadora María José Gatica, la primera mujer en ocupar ese cargo en Los Ríos y la senadora más joven en la historia de Chile, actual presidenta de la Comisión de Vivienda en el Senado.

La cuarta seleccionada es Consuelo Peña, primera mujer en alcanzar el grado de prefecta general en la PDI. Si bien no es residente de la región, sí cumplió en esta zona una parte importante de su exitosa carrera policial, llegando a actualmente al cargo de Subdirectora de Inteligencia, Crimen Organizado y Seguridad Migratoria.

Este galardón es uno de los más prestigiosos que se otorga en el país y claramente es una alegría que personas de la región se encuentren nuevamente incluidas en él, tal como ha sucedido en años anteriores; más aún considerando que el trabajo efectuado en cada caso se ha traducido en desarrollo y crecimiento -muchas veces silencioso- para nuestra zona.